
 

 今年度初めての委員会活動が 5月 9日（木）に行われました。大講堂や小講堂などを利

用して、様々な委員会の顔合わせや挨拶、引継ぎ等が行われました。中学 1 年生から高校

3年生までのすべての学年が参加するなか、1年間の活動目標等の話し合いも行われ、生徒

たちの真剣な表情からも委員会活動への思いが伝わってきました。これから 1 年間、今日

話し合ったことを軸に委員会の活動を行うことになります。今日の気持ちを忘れずに、委

員会の仕事をしっかりとやり遂げてくれることを期待しています。 

図書委員会ではホワイト

ボードも活用して、話し

合いを行っていました 


